

Schkeuditz. Unser Zuhause. Für eine lebenswerte Zukunft

Wahlprogramm für 2019 – 2024

SPD-Ortsverein Schkeuditz



FÜR
SCHKEUDITZ.
FÜR DICH.

SPD



Ihre Kandidaten für den Stadtrat Schkeuditz und den Kreistag Nordsachsen



Monja Schwab
Stadtrat



Peter Schüler
Stadtrat, OR Dölzig



Thomas Thierbach
Stadtrat



Dr. Rosemarie Schöne
Stadtrat



Patrick Schakel
Stadtrat, Kreistag



Kornelia Klöpfer-Sadowski
Stadtrat, Kreistag



Frederic Huch,
Stadtrat



Dieter Kohl,
Stadtrat, OR Radefeld



Katja Neumann-Rusetzki,
Stadtrat, Kreistag



Sabine Fleischmann.
Stadtrat, Kreistag



Susanne Höfer,
Stadtrat, Kreistag

Weitere Kandidaten (ohne Bild):

Johannes Günther
Stadtrat

Maik Konoplyanko,
Stadtrat

Friedrich Strauch.
Stadtrat

FÜR
NORDSACHSEN.
FÜR DICH.

SPD



Schkeuditz. Unser Zuhause



- Schkeuditz ist eine Stadt, die sich positiv entwickelt hat und sich weiterhin positiv entwickeln wird.
- Die Bildungslandschaft in Schkeuditz befindet sich auf einem guten Niveau. Das Gleiche kann man auch über die wirtschaftliche Entwicklung der Stadt sagen. Insgesamt ist Schkeuditz ein aktives und attraktives Mittelzentrum und besitzt durch ihre Geschichte und ihre Prägung als Industriestadt einen ganz eigenen Charakter.
- Die SPD wirkt daran mit und ist im Schkeuditzer Stadtrat eine konstruktive Kraft. Sie zeigt Probleme auf und setzt sich in den nachfolgenden Bereichen ein, damit Schkeuditz mit allen Ortsteilen weiterhin ein Zuhause bleibt, welches Zukunft hat. Einfach Unser Zuhause!

Bildung



- Wir stehen weiterhin für die Kita- und Schulplätze für jedes Schkeuditzer Kind.
- Der digitale Ausbau an Schulen und Einrichtungen ist ein dringendes Anliegen von uns.
- Jugendeinrichtungen müssen gefördert und ausgebaut werden.
- Die Erreichbarkeit von Jugend- und Sozialeinrichtungen muss auch an Wochenenden und Feiertagen gewährleistet werden.
- Der Kinder und Jugendrat der Stadt Schkeuditz und dessen Wahl muss transparenter erfolgen und besser auf der Homepage der Stadt Schkeuditz einsehbar sein.



Verkehr

Die Sicherheitspolitik für Schkeuditz muss weiterhin eine Kernaufgabe unserer Stadt bleiben,

Die bisherigen Maßnahmen unterstützen wir

Die zukünftige sicherheitspolitische Ausrichtung sollte weiterhin darauf liegen:

- die Stärkung von privaten Sicherheitsdiensten.
- den Polizeiposten in Schkeuditz erhalten und ausbauen.
- die Unterstützung des kriminalpräventiven Rates.



Stadtentwicklung

Der Tourismus muss bürgernah verbessert werden durch:

- den Ausbau der Wander- und Fahrradstrecken.
- bessere Beschilderung Schkeuditzer Denkmäler.
- Einrichtung von Wohnmobilstellplätzen mit einer Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr und Einkaufsmöglichkeiten

Ein überregionaler Radweg muss im Zuge der Energiewende neu gedacht und umgesetzt werden.

Den Neubau der Schwimmhalle unterstützen wir in Verbindung eines gemeinsam nutzbaren Sportkomplexes, inklusive der Schaffung einer Skater- und Inlinerskaterbahn.

Es bedarf weiterhin einer dringenden Stärkung des Ehrenamtes.

Die Nahversorgung in Hinblick auf die zunehmende Alterung der Bürger*innen muss besser organisiert werden.

Die Inklusion von behinderten Menschen ist ein großes Anliegen von uns. Es müssen innerstädtisch Strukturen geschaffen werden, die es ihnen ermöglicht, das Leben so zu führen, dass sie selbst sich nicht anpassen müssen, sondern sie als vollwertige Persönlichkeiten in das gesellschaftliche Leben integriert werden.

Bürgernähe



- Im Bürgeramt muss die Komplettversorgung inklusive der Leistungen von Bürgergeld, aber auch von weiteren bürgernahen Dienstleistungen realisiert werden.
- Die Sprechzeiten des Bürgeramtes müssen den modernen Gegebenheiten angepasst und auch an Abendstunden möglich sein.
- Der digitale und auch der klassische Ausbau der Kommunikation von Bürgeranliegen muss verstärkt und verbessert werden.

Soziales



- Wir setzen uns für die Schaffung eines Beirates für Inklusion ein. Das fördert Möglichkeiten für eine schnelle Lösung in Notsituationen durch Krankheit, Unfall, Behinderung.
- Die Inklusion von behinderten Menschen ist ein großes Anliegen von uns. Es müssen innerstädtisch Strukturen geschaffen werden, welche es ihnen ermöglicht, das Leben so zu führen, sich eigenständig und selbstbestimmt zu bewegen, damit sie als vollwertige Persönlichkeit in der Gesellschaft teilhaben können.